

La UV expone la obra de Cristian Gil - El Mundo - 19/06/2015



Una de las piezas de la muestra 'Pensar en veu alta'. E. M.

## La UV expone la obra de Cristian Gil

VALENCIA

La Sala de Exposiciones de la Facultad de Medicina acoge hasta el próximo 3 de julio la exposición *Pensar en veu alta*, del artista Cristian Gil. La muestra es, según su autor, «una auto-reflexión sobre el cuerpo y la enfermedad del tumor de Wilms», una patología que el propio artista ha superado con éxito. La obra de Gil destaca por indagar sobre el entorno cotidiano social y ambiental y a valorar el lugar de la persona en él. Anteriormente, el artista ya había expuesto (entre otros espacios) en Las Naves, dentro de la colectiva *Habitar el vínculo*.